



Anuncia Alfredo Del Mazo la inversión de más de 12 mil MDP para fortalecer la seguridad en el Edoméx

 EdomexInforma  5 Diciembre, 2017

 Seguridad Y Justicia

El gobernador **Alfredo Del Mazo** anunció que el próximo año, su administración invertirá más de 12 mil millones de pesos para mejorar la **seguridad pública** en el **Estado de México** y ofrecer mayor tranquilidad a los mexiquenses.

[Leer más](#)

Alfredo Del Mazo

Atizapán De Zaragoza

Segundo Informe De Gobierno De La Alcaldesa De Atizapán

Seguridad Pública



Refrenda Alfredo Del Mazo compromiso por la seguridad con depuración y más capacitación de policías

 15 Noviembre, 2017



Se aplicarán más de 1.5 millones de vacunas durante la Tercera Semana Nacional de Salud

 9 Octubre, 2017